



Fernández de la Vega sitúa a la mujer como el «motor» del crecimiento de África

La exvicepresidenta del Gobierno sostiene que Europa tiene mucho que aprender del continente vecino, dado que éste fue «la cuna de la humanidad»

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La exvicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, enarbó ayer la bandera del feminismo con ocasión de la conferencia que pronunció en el Aula Salinas de la Usal. 'El liderazgo de las mujeres en un mundo global' fue el sugestivo título con el que bautizó su alocución la que fuera vicepresidenta del Ejecutivo socialista que lideró José Luis Rodríguez Zapatero. De forma previa a su conferencia, Fernández de la Vega suscribió un convenio de colaboración, en su actual condición de presidenta de la Fundación Mujeres por África, con la Universidad, representada por su vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano.

En sus declaraciones a los periodistas, Fernández de la Vega aseveró que se siente especialmente feliz de gestionar esta fundación, de manera similar a cuando se volcaba en la gestión política como vicepresidenta del Gobierno. Rememoró que durante aquella etapa trabajó «mucho» y trató siempre de servir a los intereses generales con «pasión».

La fundación que preside canaliza su actividad en la promoción del desarrollo de África, vertebrando dicho anhelo «a través de las mujeres y el liderazgo de la igualdad». A su juicio, en un mundo globalizado y sometido a constantes cambios, deben auspiciarse acciones que recuperen «la credibilidad y la confianza de las instituciones» y ese nuevo



Serrano y Fernández de la Vega, antes de la conferencia. :: ALMEIDA

panorama que se vislumbra será «positivo» si se escucha y se incorpora a la mitad de la ciudadanía que hasta ahora ha sido excluida, es decir, apoyándose en el talento, el conocimiento y el saber de las mujeres en todo el planeta.

Además, la exvicepresidenta destacó que África se enfrenta hoy a muchos retos y, al mismo tiempo, aglutina «muchas oportunidades»,

La Fundación Mujeres por África y la Usal sellaron con un convenio sus acciones conjuntas

dado que es un continente «extraordinariamente maravilloso», que crece económicamente y en el que la población femenina es su «principal motor». Amplió sus argumentaciones al enfatizar que África «ha sido y es la cuna de la humanidad, y es un continente rico en recursos desde un punto de vista natural y de capital humano».

Por otro lado y en relación a las elecciones municipales y autonómicas que se celebrarán mañana, expresó su firme convencimiento de que los ciudadanos elegirán a «sus mejores representantes». No obstante, rehuyó efectuar cualquier tipo de comentario sobre el amplio abanico de siglas que concurren a la decisiva cita con las urnas.